



## **INFOS PONGISTES N°24 (janvier 2009)**

### **NOUVELLE ANNÉE:**

Le Président Emmanuel EVIEUX et son Bureau vous présentent leurs meilleurs vœux, de santé surtout, pour cette nouvelle année. Tout le club a de quoi se réjouir puisque l'effectif atteint déjà 94 adhérents et le projet quadriennal 2008-2012 « Pérennisation du Club grâce à l'implication des jeunes » est prêt à être mis en œuvre : souhaitons la pleine réussite à ce nouveau défi.

### **SPORT ADAPTÉ :**

L'an dernier, le Club a organisé, à Salaise-sur-Sanne, le Championnat Régional de Sport Adapté et Lionel PÉTRUCCI a remporté la Médaille de bronze en Division 2. Il a d'ailleurs été récompensé à l'Assemblée Générale du RHODIA CLUB OMNISPORTS qui s'est déroulée le 8 décembre au Sémaphore de Roussillon. Le 25 janvier prochain, il ira défendre ses chances à Chambéry pour les finales régionales 2009 avec 5 autres sportifs résidant au Foyer de l'Isère Rhodanienne. Tout le Club est derrière eux et leur souhaite de bons résultats et..... qui sait, peut-être la qualification pour les Championnats de France de Sport adapté qui se dérouleront du 29 au 31 mai à la Roche-sur-Yon (Vendée).

### **LE TENNIS DE TABLE SCOLAIRE :**

Sur le plan des écoles primaires de l'agglomération, les monitrices d'E.P.S., Jocelyne PERRON pour Salaise-sur-Sanne et Renée TEYSSIER pour Le-Péage-de-Roussillon, se sont investies, comme d'habitude, et les élèves des 4 groupes scolaires salaisiens et péageois ont déjà bénéficié d'un cycle Tennis de table. Malheureusement, la journée de rencontre interclasses qui se déroulait généralement en janvier n'aura pas lieu par manque de financement des cars pour le transport.

Au niveau des Collèges, Karine TREYNARD, professeur d'E.P.S. à Salaise-sur-Sanne a bien lancé la saison U.N.S.S. (Union Sportive de l'Enseignement Secondaire). Le 12 novembre au gymnase Quinon a eu lieu le Critérium du District par équipe de 2. Le 4 février, à Salaise-sur-Sanne, se déroulera le Critérium départemental par équipe de 2 et le 18 mars, à St-Maurice-l'Exil (Gymnase Frédéric Mistral), le championnat du District par équipe de 5.

### **FIN DE LA 1<sup>ère</sup> PHASE DU CHAMPIONNAT:**

L'équipe fanion a rempli son objectif en terminant 3<sup>ème</sup> de sa poule de Régionale 2 à 1 point des 2 premiers. Elle se maintient donc pour la 2<sup>ème</sup> phase qui risque d'être plus ardue avec la restructuration du Championnat (beaucoup d'équipes du niveau supérieur doivent descendre avec la réduction du nombre de poules). L'équipe 2 malgré des problèmes de composition finit meilleure 2<sup>ème</sup> et accède à la nouvelle division Régionale 4. Les équipes 3 et 4 redescendent d'un échelon respectivement en D1 et D3. Quant aux équipes 5 et 6, elles seront toujours au niveau D4.

### **DATE A RETENIR :**

Si le loto du Club a été annulé, par contre vous pouvez noter sur votre agenda la date du **vendredi 8 mai 2009** pour notre 24<sup>ème</sup> Tournoi National qui aura lieu, non pas à Salaise-sur-Sanne mais, à la **Salle Omnisports de SAINT-MAURICE-l'EXIL**, près du Complexe Nautique d'Aqualône, et sur **28** tables pour ne pas terminer trop tard.

N'oubliez pas non plus votre don de Membre Honoraire (toujours avec 66% de réduction d'impôt) pour ceux qui ne l'auraient pas encore fait pour cette saison 2008-2009.

## **SOUVENIRS... SOUVENIRS ...**

### **JANVIER 1979 :**

L'équipe fanion joue dans la poule B du championnat de Régional 3 avec le PPC St-Jean-de-Bourney 1, l'ASPTT Romans 2, TT Bourgoin-Jallieu 1, ATT Valaurie-Dieulefit 2, MJC Privas 1, PPC Grenoble 2 et le CS Voreppe 1. Elle éprouve de grosses difficultés mais la ténacité des anciens comme Jean DERVIEUX, Paul CARCASSÈS, André BAUDRAND, Jean Claude GOTHON ou Jean MACÉ permet d'espérer le maintien. Le match décisif aura lieu le 21 avril contre Voreppe.

### **JANVIER 1989 :**

Comme prévu, l'équipe masculine subit de lourdes défaites malgré les efforts de Jean-Marc YVON et Yann COLLADANT ainsi que les 2 autres formations où évoluent Christophe MAYOUX, Gontran DHUICQUE, les frères Luc et Jean-Pierre MATHIAS, Patrick GIRAUD et ... Emmanuel ÉVIEUX. Par contre, l'équipe féminine reste invaincue malgré un nul face à Morestel. D'ailleurs, en individuel, c'est la 1<sup>ère</sup> fois qu'une féminine du Club, la cadette Stéphanie VIDAL, évolue en Interrégional (Zone Sud-est). Quant à Florence BEHM (junior) et Véronique VIDAL (senior), elles réalisent des performances au niveau Régional. En Interclubs Jeunes, les benjamines Sabrina HAUGEARD, Aurélie LANDY et Julia SALLES finissent 1<sup>ères</sup> de leur poule.

### **JANVIER 1999 :**

A la fin de la 1<sup>ère</sup> phase, en Pré Nationale l'équipe1 masculine termine 3<sup>ème</sup> de sa poule et les féminines 2<sup>èmes</sup>. Les équipes 2 et 4 montent respectivement de D1 en R2 et de D2 en D1. En novembre, le Club organise à Salaise-sur-Sanne, le 2<sup>ème</sup> tour du Critérium Fédéral de Nationale 1 Cadets/Cadettes, au gymnase Joseph Plat, avec la participation d'Amélie CHEPEL qui s'est maintenue à ce niveau au tour précédent (elle finira 5<sup>ème</sup> sur 32) tandis qu'Emilie BOMBRUN décroche la 1<sup>ère</sup> place à Rillieux en N2. et Jérémy BESSEYRE revient de Hem (Près de Lille) avec une honorable 17<sup>ème</sup> place sur 48. Au P.P.P. (Premier Pas Pongiste) départemental à St-Jean-de-Bourney, les jeunes Julia LANDRIEU (8 ans) et Florian GILLET (9 ans) remportent leur catégorie.